

Día 1—Fiesta de Tabernáculos—2012

Los mensajes de Dios

Fred R. Coulter—Octubre 1, 2012

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Saludos a todos. Bienvenidos al primer día de la Fiesta de Tabernáculos, 2012. Que gloriosa Fiesta la que va a ser. Mientras el mundo se va literalmente ‘al infierno en una canasta’ Dios esta enseñando y entrenando a Su pueblo. Él nos ha llamado a venir delante de Él con alegría, felicidad, agradecimiento, para que podamos tener los 8 días—incluyendo el ultimo día—donde podamos concentrarnos en el mismísimo propósito de nuestro ser, porqué estamos aquí, y que va a pasar en el mundo.

Entonces, esta es una Fiesta grande y fantástica. Espero que tengan una Fiesta maravillosa; que sean capaces de tener compañerismo, gastar tiempo con los hermanos, comer juntos, discutir la Escrituras juntos y tener una Fiesta maravillosa. Deseo poder estar con ustedes en todos los sitios en lo que estén localizados, pero lo mas cerca a lo que puedo llegar es con estos videos.

Como saben, Dios ha dado—y para cada propósito y razón específico, también—todos los Días Santos en tiempo y secuencia en Levítico 23. Esta es la prueba de fe:

- ¿Le creemos a Dios?
- ¿Creemos Su Palabra?
- ¿Entendemos el significado espiritual de estos días?

Aunque fueron dados para Israel, ellos le pertenecen a Dios. Esta no es la Fiesta de Tabernáculos de los judíos; es la Fiesta de Dios. Veamos lo que dice Dios. También, mientras leemos estas cosas, entendamos que nosotros somos el Israel espiritual. Entendamos también algo más: Mientras ellos tenían que vivir en cabinas o carpas, sabemos que todo en la tierra es temporal. En vez de vivir en una cabina o en una carpa, Dios vive en nosotros con Su Espíritu Santo. Tengamos eso en mente.

Levítico 23:33: “Y el SEÑOR habló a Moisés diciendo, “Habla a los hijos de Israel, diciendo, ‘El quinceavo día de este séptimo mes será la Fiesta de Tabernáculos por siete días al SEÑOR.’” (vs. 33-34). Eso es lo que es; tenemos 7 días de la Fiesta de Tabernáculos y el Último Gran día—o el 8vo día.

Verso 35: “En el primer día será una santa convocación... [lo cual es hoy] ...No harán ningún trabajo servil en el. Siete días ofrecerán una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR...” (vs 35-36). Estas eran las ofrendas que debían ser dadas por el sacerdocio. Ustedes pueden leer acerca de todas estas ofrendas en Números 28-29, y al mirar todo lo que ellos traían para sacrificar, verá que debía haber un tiempo de

- Gozo
- Abundancia
- Bondad
- Regocijo delante de Dios

—porque Él nos ha dado todo—todo físicamente, todo espiritualmente: nos ha dado Su entendimiento; nos ha dado Su Espíritu. Eso es una cosa tremenda, ¿o no, hermanos? Ustedes necesitan pensar acerca de eso. Cubriremos algunas de estas cosas mientras avanzamos.

Verso 37: “Estas *son* las fiestas del SEÑOR las cuales proclamarán ser santas convocatorias para ofrecer una ofrenda hecha por fuego al SEÑOR, un holocausto y una ofrenda de grano, un sacrificio, y ofrendas de bebida, todo en su día;” Esas eran las ofrendas formales que debían ser dadas por el sacerdocio.

Todos nosotros, todos aquellos que asistían en ese entonces, debían llevar sus sacrificios. Encontramos esto en el v 38: “Además de los Sábados... [plural, todos los Días Santos son un Sábado, un Sábado anual] ...del SEÑOR, y además de sus regalos, y además de todos sus votos, y además de todas sus ofrendas voluntarias las cuales dan al SEÑOR. También en el quinceavo día del séptimo mes, cuando hayan reunido el fruto de la tierra, guardarán una fiesta al SEÑOR siete días. En el primer día *será* un Sábado *anual*, y en el octavo día *será* un Sábado *anual*.” (vs 38-39).

¿Qué tipo de ofrenda debemos traer? Démonos cuenta que en los días que estamos viviendo ahora, nos enfrentamos con tiempos económicos difíciles. Se pueden poner mucho más difíciles. Pero siempre recuerde esto: ***Nunca se refrene de darle a Dios***. Él es capaz de proveernos en todo caso. Es por eso que Él dice aquí:

Deuteronomio 16:16: “Tres veces en un año aparecerán todos sus varones delante del SEÑOR su Dios en el lugar el cual Él escogerá: en la Fiesta de Panes sin Levadura, y en la Fiesta de *las* Semanas, y en la Fiesta de Tabernáculos. Y **no aparecerán delante del SEÑOR vacíos**,... [ellos iban preparados] ...cada hombre *dará* como sea capaz, de acuerdo a la bendición del SEÑOR su Dios, la cual Él le ha dado.” (vs 16-17).

Todas las veces que vengamos a traer una ofrenda a Dios, necesitamos recordar:

- Las bendiciones físicas
- Las bendiciones espirituales
- La intervención de Dios en nuestras vidas
- El conocimiento de la Palabra de Dios que nos ha dado
- El abrimiento de Su entendimiento de Sus Días Santos y el significado de ellos

Todas esas son cosas que podemos considerar. No debemos traer solo un poquito mezquino, lo cual entonces representa las ofrendas que eran de tipo defectuoso.

Jesús habla acerca de la viuda que dio sus 2 monedas y Él dice que ‘ella dio más que todos los ricos que estaban echando de su abundancia.’ Entonces, todo esto llega a ser

- Una prueba de fe
- Una prueba de creencia en Dios
- Probar si amamos a Dios o no

Dios es capaz de hacer que toda gracia abunde hacia nosotros para que tengamos suficiencia en todas las cosas. Siempre recuerde esto: Dios opera sobre el dar libremente, porque usted ha recibido libremente.

Eso es lo que llamaríamos el *principio de reciprocidad*: Otros han dado para que usted pueda recibir; usted de para que otros puedan recibir. Esto tiene un efecto multiplicador. Así es como Dios quiere que

- Sirvamos a los hermanos

- Alimentemos el rebaño
- Prediquemos el Evangelio al mundo
- Hagamos conocida Su Palabra
 - ⊖ Para publicarla
 - ⊖ Para predicarla
 - ⊖ Para hacer las cosas que Dios quiere
 - ⊖ Siempre parándose por la verdad de Dios y la justicia de Dios en todo lo que hagamos

(pausa para recoger la ofrenda)

Vamos a ver los mensajes que Dios tiene para el mundo.

I. Mensaje de Dios al gobierno, la educación y demás:

Dios tiene un mensaje para todas las naciones y reinos de este mundo. Ese es: ***Ustedes han fallado.***

- Porque han echado la Ley de Dios tras ustedes
- Porque han permitido que la gente peque
- Porque han sido corruptos de pies a cabeza.

Cristo va a venir a remplazar a cada uno de ustedes. Él va a establecer Su Reino, y va a establecer Su justicia. Miren todas las cosas que han pasado:

- Los gobiernos han fallado
- La ciencia y la educación ha fallado
- Las religiones de este mundo han fallado

Cada religión es un sustituto de la Verdad de Dios. ¿Y que pasa? ¿Por qué todas las naciones están en ese desorden en el que están? *Porque dieron sus espaldas a Dios.* Como vimos en la Fiesta de Trompetas, Cristo va a venir y a sacudir

- Los cielos
- La tierra
- El mar
- A todas las naciones
- A toda la gente

Y va a establecer Su gobierno comenzando en Jerusalén.

Sabemos que va a ser una cosa asombrosa, ciertamente. Vamos a Zacarías 14 porque este nos dice como va a pasar. Veamos que dice la profecía, y como estaremos con Él. Cuando bajemos del Mar de Vidrio, veamos como lo describe aquí. Las naciones ya no serán más capaces de hacer el camino que han hecho. Aun así, todo lo que ellos quieren y realmente desean viene de Dios. Aun así, lo han rechazado hasta este punto. Cristo va a traerlo, aquí esta como va a pasar:

Zacarías 14:1: “He aquí, el día del SEÑOR viene, y su botín será dividido en medio de ustedes, “Porque Yo reuniré a todas las naciones para luchar contra Jerusalén; y la ciudad será tomada, y las casas saqueadas, y las mujeres violadas. Y mitad de la ciudad irá al exilio, y el resto de la gente no será cortada de la ciudad.” Y el SEÑOR saldrá y peleará contra aquellas naciones, como cuando Él peleó en el día de batalla.” (vs 1-3).

Y vimos que cosa tremenda va a ser. ¿Esta alguien dispuesto a pelear contra Dios? *Esa es una proposición difícil.* Veamos el arma que Él va a usar contra ellos.

Verso 4: “Y Sus pies se pararán en ese día sobre el Monte de los Olivos...” ¿No es interesante? Recuerden, Jesús y los apóstoles salieron y estuvieron en el Monte de los Olivos. Después Jesús les dijo, ‘Quédense en Jerusalén hasta que reciban poder del cielo.’ Eso, por supuesto, fue en Pentecostés cuando fue dado el Espíritu Santo. Y en ese Monte de los Olivos, mientras Él estaba hablando, justo delante de sus ojos, Él ascendió al cielo. Los ángeles les dijeron, ‘Ustedes hombres, ¿porque están mirando hacia arriba al cielo? Este mismo Jesús a Quien vieron recibir arriba en el cielo vendrá de la misma manera, **y todo ojo lo verá.**’ (Apocalipsis 1). No va a ser hecho en una esquina.

Entonces, Sus pies van a venir justo de regreso al Monte de los Olivos, justo al lugar donde ascendió al cielo después de estar con los discípulos por 40 días y 40 noches.

“...y el Monte de los Olivos se partirá en dos, desde el oriente y hasta el occidente, y se hará un valle muy grande...” (v 4). Toda la geografía del Medio Oriente va a ser cambiada repentinamente por la venida y presencia de Dios.

... Y la mitad de la montaña se moverá hacia el norte, y la mitad de ella hacia el sur. “Y ustedes huirán al valle de Mis montañas; porque el valle de las montañas alcanzará a Azal. Y huirán como huyeron desde antes del terremoto en los días de Uzías rey de Judá.” ...” (vs 4-5). Ese fue un terremoto tremendo. Incluso *Josefo* registró que la tierra llegó como un tsunami—un muro de 40 pies de alto de tierra triturando a los ejércitos que estaban listos para capturar a Judá y a Jerusalén. Destruyó los ejércitos.

“**Y el SEÑOR mi Dios vendrá, y todos los santos Contigo.**” (v 5)—todos los santos desde Abel hasta los 2 testigos. Eso nos incluye. Va a ser un día tremendo, e inmediatamente vamos a ver que Dios comienza a reparar y a sanar la tierra.

Verso 6: “Y sucederá en ese día, que la luz no será *ni* clara, ni oscura. Y será un día el cual será conocido del SEÑOR, ni día ni noche; sino sucederá que en tiempo nocturno estará iluminado. Y será en ese día, que aguas vivas... [para sanar la tierra, también un tipo del Espíritu Santo] ... saldrán de Jerusalén; *la* mitad de ellas irán hacia el mar oriental, y *la* mitad de ellas hacia el mar occidental. En verano y en invierno será.” (vs 6-8).

Va a ser una sanación para todas las naciones. Todos los gobiernos en el mundo se someterán. Veremos eso en un minuto.

Verso 9: “Y el SEÑOR será Rey sobre toda la tierra; en ese día habrá un SEÑOR, y Su nombre será uno.” Eso va a ser una cosa tremenda, hermanos. Piensen en el hecho de que vamos a ser parte de eso.

Verso 11: “Y ellos vivirán en ella, y nunca mas habrá ninguna destrucción total, sino Jerusalén vivirá segura.” Luego entonces habla acerca de la plaga que va a venir sobre aquellos que peleen contra Jesús. Eso le va a enseñar a las naciones del mundo: No intente resistir a Jesucristo—Rey de esta tierra—ni a los reyes y sacerdotes que están reinando con Él.

Verso 12: “Y esta será la plaga con la cual el SEÑOR herirá a toda la gente que ha peleado contra Jerusalén. Su carne se consumirá mientras estén parados sobre sus pies, y sus ojos se consumirán en sus cuencas. Y sus lenguas se consumirán en sus bocas. Y será en ese día *que* un gran pánico del SEÑOR estará entre ellos. Y cada uno echará mano de su vecino, y su mano se

levantará contra la mano de su vecino. Y Judá también peleará en Jerusalén; y la riqueza de todas las naciones de alrededor será reunida...” (vs 12-14).

Cristo va a establecer un sistema mundial de finanzas basado en riqueza *real*, productividad *real*, basado en el reposo de la tierra y en el ciclo del jubileo; para traer paz, felicidad, prosperidad y todo lo que todo el mundo ha deseado, pero que ningún gobierno y ninguna persona ha sido capaz de proveer. Dios va a hacerlo para todos.

“...—oro, y plata, y ropa en gran abundancia. Y de la misma manera será la plaga del caballo, la mula, el camello, y el burro, y de todas las bestias las cuales estarán en estos campos—será como esta plaga. Y sucederá que todo el que sea dejado de todas las naciones las cuales subieron contra Jerusalén incluso subirán de año en año a adorar al Rey, el SEÑOR de los ejércitos, y a guardar la Fiesta de Tabernáculos.” (vs 14-16).

La Fiesta de Tabernáculos cada año va a ser una conmemoración del establecimiento del Reino de Dios sobre la tierra, y de ahí en adelante a la Nueva Jerusalén y al Reino celestial que viene del Padre. Eso va a ser añadido al significado de la Fiesta de Tabernáculos. Luego entonces Dios muestra que va a haber un castigo contra aquellos que no guarden la Fiesta de Tabernáculos. Muestra que si ellos no suben, Dios va a retener la lluvia. Si Egipto no va, la plaga.

Vamos a Isaías y veamos donde habla acerca de la misma cosa. Cuando leamos esto, esto es al comienzo del Milenio, el establecimiento del Reino de Dios, el establecimiento del gobierno de Dios. Antes de que eso pase, la primera cosa que Dios va a hacer cuando establezca todo en Jerusalén es que Él va a establecer Su tabernáculo. El templo que esta descrito en Ezequiel 40-48 **no** es el templo Milenial. Isaías 4 nos dice acerca del templo Milenial.

Isaías 4:4: “Cuando el SEÑOR haya lavado la suciedad de las hijas de Zion, y haya limpiado la sangre de Jerusalén de en medio de ella por el espíritu de juicio, y por el espíritu de incendio. Y el SEÑOR creará sobre cada lugar de vivienda del Monte Zion...” (vs 4-5). ¿Dónde estaremos viviendo? ¿Que dijo Jesús en Juan 14?

- Si creen en Dios, crean también en Mi.
- Si voy, vendré de nuevo y los traeré a Mi mismo para que puedan estar Conmigo
- Voy a preparar un lugar para ustedes.

Eso tiene 2 significados:

1. Aquí en Isaías 4
2. En la Jerusalén celestial

Verso 5: “Y el SEÑOR creará sobre cada lugar de vivienda del Monte Zion, y sobre sus asambleas, una nube y humo en el día... [no va a ser en un edificio físico en el que Cristo y los santos van a estar. Va a ser en un tabernáculo.] ... y el brillo de un fuego flameante por la noche porque sobre toda la gloria *habrá un dosel*.” Así es como se va a ver.

Verso 6: “Y habrá un tabernáculo para sombra del calor diurno, y para refugio, y para abrigo de tormentas y lluvia.” Eso es lo que ellos van a ver cuando suban a la casa del Señor. Va a ser una cosa asombrosa, ciertamente.

Cristo no va a salir e inmediatamente comenzar a tratar con todos los reinos del mundo. Primero va a tratar con las 12 tribus de Israel, a traerlas de regreso a su herencia. Habrá naciones que verán que esta pasando y subirán a Jerusalén a averiguar que necesitan hacer.

Isaías 2:1: “La palabra que Isaías el hijo de Amós vio concerniente a Judá y Jerusalén. Y sucederá *que*, en los últimos días, la montaña de la casa del SEÑOR será establecida en lo más alto de las montañas, y será exaltada sobre las colinas; y todas las naciones fluirán a ella. Y mucha gente irá y dirá, “Vengan, y subamos a la montaña del SEÑOR, a la casa del Dios de Jacob. Y Él nos enseñará de Sus caminos, y nosotros caminaremos en Sus senderos.” Porque de Zion saldrá la ley, y la Palabra del SEÑOR desde Jerusalén.” (vs 1-3).

Paremos y pensemos aquí por un minuto el argumento de que la Ley de Dios ha sido abolida. Cuando Cristo regrese y establezca el Reino, ¿Cuál es una de las primeras cosas que va a hacer? *Establecer la Ley*. Note lo que Él tiene que hacer, porque Él le da a todo el mundo una oportunidad de arrepentirse e ir a Él. Si ellos no van a Él, noten lo que pasa:

Verso 4: “Y Él juzgará entre las naciones, y reprenderá a mucha gente;... [ellos no querrán ir a aprender de Dios justo ahí mismo] ...y ellos batirán sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en ganchos de poda. Nación no levantará espada contra nación, ni ellos aprenderán más la guerra.” La cosa más grande que va a pasar. El gobierno de Dios va a reinar y gobernar.

- Veamos como va a funcionar
- Veamos como va a llegar a ser
- Veamos como va a hacerlo Dios
- Veamos como todo va a ser cambiado de nuevo a la forma en que debería ser.

Todo el medio ambiente va a ser cambiado. La naturaleza de los animales va a ser cambiada. Toda la educación será cambiada. Toda la ciencia será cambiada. El gobierno de Dios va a gobernar. Vamos a enseñarle a la gente. Aquí hay una profecía de eso; profecía de Cristo. Recuerden que fue profetizado que Él nacería para ser Rey y que ‘del incremento de Su gobierno no habrá fin.’

Isaías 11:1: “Y saldrá un brote de la cepa de Isaí, y una Rama crecerá de sus raíces. Y el Espíritu del SEÑOR descansará sobre Él, el espíritu de sabiduría y entendimiento, el espíritu de consejo y poder, el espíritu de conocimiento y de temor del SEÑOR. Y Su delicia será en el temor del SEÑOR. Y Él no juzgará de acuerdo a la vista de Sus ojos, ni conforme al oír de Sus oídos. Sino con justicia Él juzgará al pobre,... [y con justicia gobernará a las naciones, y vamos a estar allá para ayudar a administrar esto] ...y reprenderá con equidad por los mansos de la tierra. Y golpeará la tierra con la vara de Su boca, y con el aliento de Sus labios Él matará al malo.” (vs 1-4).

Eso es lo que significa hacer que las naciones quieran ‘batir sus espadas en rejas de arado, y sus lanzas en ganchos de poda.’ Y Él reprenderá a gente de lejos.

Verso 5: “Y justicia será el cinturón de Sus lomos, y fidelidad el cinturón de Sus riñones. También el lobo vivirá con el cordero, y el leopardo se acostará con el niño; y el ternero y el cachorro del león y la bestia doméstica juntamente; y un niño pequeño los guiará.” (vs 5-6). ¿No será eso maravilloso? No mas juegos plásticos, no mas invenciones tontas. Usted podrá tener la mascota que quiera. ¿No será eso tremendo? Solo piense la emoción de eso. Y tan domesticados que un niño pequeño los guiará.

Luego mirará afuera y verá que esta pasando en los pastos y verá y he aquí, v 7: “Y la vaca y el oso se alimentarán; sus cachorros se acostarán juntos; y el león comerá paja como el buey. Y el

niño que mama jugará en el hueco del áspid, y el niño destetado pondrá sus manos en la guarida de la víbora. Ellos no herirán ni destruirán en todo Mi santo monte; porque la tierra... [noten que va a pasar; todas las naciones, toda la gente] ...será llena del conocimiento del SEÑOR, como las aguas cubren el mar.” (vs 7-9).

Todo el mundo va a saber. Que cosa fantástica va a ser. Que oportunidad maravillosa ser capaz de traer esto al mundo. Es por eso que Dios nos ha llamado los pocos, los pobres, los desechados, los rechazados del mundo. Pero con Su Espíritu podemos traer esto, v 10: “Y en ese día estará allí la Raíz de Isaí de pie como un estandarte para la gente; a Él las naciones buscarán; y Su descanso será glorioso.” ” Solo piense cuan absolutamente maravilloso que va a ser. Cristo es Aquel que puede traerlo.

II. Mensaje de Dios a toda la gente del mundo

Hay un mensaje para toda la gente del mundo. Ya lo vimos en Isaías 2, ahora vamos al Salmo 95 —aquí vemos algunas otras cosas concernientes al Reino de Dios, el gobierno de Dios. Eso es algo tremendo, va a ser

- Un tiempo de gozo
- Un tiempo de alegría
- Un tiempo de amor
- Un tiempo de bondad
- Un tiempo de abundancia

No más de todas las cosas que han pasado porque la gente ha rechazado a Dios.

- No mas sequias
- No mas hambrunas
- No mas gobiernos opresivos
- No mas asesinatos
- No mas matanzas
- No mas secuestros

Salmo 95:1: “Oh vengan, cantemos al SEÑOR,... [me pregunto como va a ser eso con las canciones que tendremos durante el Milenio. Que la gente pase por todas las guerras y las cosas y sea capaz de aprender y entender y saber el camino de Dios.] ...hagamos un ruido alegre a la Roca de nuestra salvación. Vamos delante de Su presencia con agradecimiento, y hagamos un ruido alegre a Él con salmos. Porque el SEÑOR es un gran Dios y un gran Rey sobre todos los dioses.” (vs 1-3).

Por supuesto, vamos a ser seres espirituales también, así que probablemente nos incluye. No habrán más ídolos, no más dioses de esta tierra en lo absoluto.

Verso 4: “En Su mano están las profundidades de la tierra; los picos de las montañas son también Suyos. El mar es Suyo, y Él lo hizo, y Sus manos formaron la tierra seca. Oh vengan, adoremos e inclinémonos; arrodillémonos delante del SENOR nuestro hacedor, porque Él es nuestro Dios, y nosotros somos el pueblo de Su apacentadero, y las ovejas de Su mano. Hoy, si escucharen a Su voz:” (vs 4-7). Entonces nosotros también tendremos esas cosas allá para enseñarles a no dejar que la naturaleza carnal los desvíe.

La naturaleza carnal va a ser modificada a lo que era con Adán y Eva cuando fueron creados. No va a tener toda la maldad que había allá afuera.

Salmo 97:1: “El SEÑOR reina;... [ese va a ser el primer mensaje que traeremos a toda la gente. El *poder bestial* habrá sido destruido. Solo piense en las ciudades todas destruidas. Piense en todo el trabajo que tiene que ser hecho para reconstruir. Pero todo vestigio de todo ídolo y el camino de Babilonia la Grande van a ser borrados.] ...alégrese la tierra; la multitud de islas estén contentas. Nubes y oscuridad están todas alrededor de Él; justicia y juicio son el fundamento de Su trono.” (vs 1-2). Él va a mostrar Su fuerza y a mostrar Su poder.

Verso 3: “Un fuego va delante de Él y quema a Sus enemigos alrededor.” Ellos habrán entendido que eso pasó. Eso es lo que Dios va a hacer.

Verso 4: “Sus relámpagos iluminan al mundo; la tierra vio y tembló. Las colinas se derritieron como cera en la presencia del SEÑOR, en la presencia del Señor de toda la tierra. Los cielos declaren Su justicia, y toda la gente vea Su gloria.” (vs 4-6). Va a ser una cosa tremenda cuando pase.

Verso 7: “Todos aquellos que sirven a imágenes talladas son avergonzados quienes se jactan ellos mismos en ídolos;... [ellos los van a destruir; romperlos en pedazos] ...inclínense a Él, todos ustedes dioses. Zion oyó y estuvo contento; y las hijas de Judá se alegraron por Tus juicios, Oh SENOR, porque Tú, SEÑOR, eres altísimo sobre toda la tierra; eres exaltado alto por encima de todos los dioses.” (vs 7-9). Todos ellos van a ser destruidos.

Escuchen. Aquí esta el mensaje para nosotros, v 10: “Tú que amas al SEÑOR, ¡odia el mal! Él preserva las almas de Sus santos; Él los libra de la mano del maligno. Luz es sembrada para el justo y alegría para el recto de corazón. Alégrese en el SEÑOR, ustedes justos, y alaben Su santo nombre.” (vs 10-12). Eso va a ser algo tremendo, ¿o no?

Hermanos, quiero que se den cuenta y entiendan y capten, esto es lo que vamos a estar haciendo.

Este es nuestro destino.

- El Señor reina
- El Señor es Rey
- El Señor es Dios sobre toda la tierra
- Todos los otros dioses van a ser destruidos; aplastados en pedazos.

Hay un templo en Cambodia que están reconstruyendo—el Templo de Angkor. Ellos lo están reconstruyendo para que los turistas vayan y vean. Y ellos estarán adorando allá antes de que Cristo regrese. Pero eso va a ser destruido. Todo templo. Todo ídolo. Toda iglesia. Toda cueva. Toda cosa subterránea que el hombre haya construido para poder continuar sus malos caminos. Todo va a ser aplastado. Entonces va a haber un cambio, una renovación, un tiempo de alegría:

Salmo 98:1: “Oh canten al SEÑOR un canto nuevo, porque ha hecho cosas maravillosas; Su mano derecha y Su brazo santo han trabajado salvación para Él. El SEÑOR ha hecho conocida Su salvación; ha revelado Su justicia a la vista de las naciones.” (vs 1-2). Luego va a derramar

- El Espíritu de Dios
- El Espíritu de amor
- El Espíritu de justicia
- El Espíritu de conocimiento
- El Espíritu de bondad

Verso 3: “Ha recordado Su firme amor y Su fidelidad hacia la casa de Israel; **todos los confines de la tierra han visto la salvación de nuestro Dios.**” Eso es una cosa tremenda, hermanos.

A toda la gente, ustedes van a ser aliviados de los gobiernos malignos que gobiernan sobre ustedes, que los atemorizan, que los asustan, que les cobran impuestos, que mata a sus familias. Va a ser remplazado con los santos justos de Dios. Va a ser una cosa realmente tremenda cuando esto pase.

Verso 5: “Canten al SEÑOR con la lira, con la lira, y la voz de un salmo. Con trompetas de plata y sonido del cuerno de un carnero hagan un ruido alegre delante del Rey, el SEÑOR. El mar ruja, y la plenitud de el, el mundo, y aquellos que viven en el.” (vs 5-7). Esto es como mirar hacia abajo a la tierra y ver cuan grandioso va a ser el Milenio bajo el gobierno de Dios.

Verso 8: “Las inundaciones aplaudan sus manos; las montañas canten de gozo juntas delante del SEÑOR, porque Él viene a juzgar a la tierra; con justicia juzgará al mundo y a la gente con equidad.” (vs 8-9).

Este es el mensaje para toda la gente, para que ellos puedan entender. Dios va a gobernar; Sus santos van a ayudarlo. Va a haber gozo y alegría en el mundo entero.

Salmo 99:1: “El SEÑOR reina; tiemble la gente. Él se sienta entre los querubines; tiemble la tierra. El SEÑOR es grande en Zion, y Él esta muy por encima *de* toda la gente. Ellos alaben Su nombre como grande e impresionante; santo es Él. La fuerza del Rey también ama justicia; Tú estableciste rectitud; has ejecutado juicio y justicia en Jacob... [y todo el mundo] ...Exalten al SEÑOR nuestro Dios y adoren en Su taburete, porque Él es santo.” (vs 1-5).

III. Mensaje de Dios para la Iglesia

Primero que todo mirémoslo por lo que es como individuos y luego colectivamente. Vamos a II Corintios 5—este es un capítulo tremendo, ciertamente. Nos dice acerca de lo que Dios va a proveernos. Vamos a tener un cuerpo espiritual. Justo ahora somos un templo o tabernáculo del Espíritu Santo de Dios (I Corintios 3).

Pablo escribe esto, II Corintios 5:1—esto es fantástico: “**Porque sabemos que si nuestra casa terrenal de este tabernáculo es destruida...** [va a ser; vamos a tener un cuerpo espiritual. Este se va a ir.] (recuerde): **...tenemos un edificio de Dios...** [un nuevo cuerpo, nueva mente, todo eso] **...una casa no hecha con manos humanas, eterna en los cielos. Porque en esto verdaderamente estamos gimiendo, anhelando ser vestidos con nuestra vivienda del cielo; si ciertamente siendo vestidos, no podemos ser encontrados desnudos. Porque nosotros que estamos en este tabernáculo sí gemimos verdaderamente...**” (vs 1-4). Si; por cambiar, crecer, vencer y vivir en este mundo. Usted sabe, si entendemos las Escrituras correctamente, se va a poner mucho peor de lo que alguna vez imaginamos.

“...siendo cargados; no que deseemos ser desvestidos, sino ser revestidos para que la *carne mortal pueda ser tragada por vida.*” (v 4). Dios es Aquel que esta trabajando esto en nosotros. Él es Aquel que va a hacerlo pasar.

Lo que vamos a hacer es mirar la meta personal de lo que Cristo va a hacer por nosotros y ver como Dios va a lograrlo. Luego miraremos la responsabilidad de las Iglesias colectivamente en Apocalipsis 2 y 3.

Verso 5: “Entonces Quien esta elaborando esta mismísima cosa para nosotros es Dios, Quien también nos ha dado las arras del Espíritu.” Eso es importante, hermanos, porque el Espíritu de Dios debe

- Guiarnos
- Darnos amor
- Darnos fe
- Darnos esperanza
- Darnos confianza
- Darnos justicia

de Dios. Dios esta elaborando eso en nosotros. Es por eso que necesitamos ir a Dios con esta confianza. No se preocupe acerca de las cosas de la carne. Necesitamos cuidarnos a nosotros mismos lo mejor que podamos mientras tanto. Pero vivir para siempre no va a pasar en la carne; solo va a pasar en el espíritu, con el nuevo cuerpo, la nueva mente, el nuevo entendimiento. Que cosa la que va a ser.

Verso 6: “Por lo tanto, siempre estemos confiados, sabiendo que mientras estemos en casa en *este* cuerpo, estamos lejos de *nuestra casa eterna, la cual viene del Señor.*” Trabajemos por eso. Entendamos que vamos a llegar delante de la silla del juicio de Dios. Pero entendamos una cosa muy importante aquí para darnos cuenta, porque Dios—a través de Su Sábado, Días Santos, Su Espíritu, Su Palabra, sus oraciones—esta haciéndolo una nueva creación, moldeándolo como Cristo.

Verso 17: “Por lo tanto, si alguno *está en Cristo, es una nueva creación;*... [ese es un propósito profético, una declaración profética perfecta significando que es tan bueno como hecho si perduramos hasta el fin] *...las cosas viejas han pasado; he aquí, todas las cosas han llegado a ser nuevas.*” Eso es lo que anhelamos.

Ahora veamos como es expresado en el Salmo 15. Una cosa muy interesante el Salmo 15 porque hace la pregunta: ¿Oh Señor, quien va a vivir en Tu Santo monte? Veremos la meta que siempre necesitamos estar buscando.

Salmo 15:1: “SEÑOR, ¿Quién vivirá en Tu tabernáculo? ¿Quién vivirá sobre Tu Santo monte?... [eso es ser capaz de ir a Jerusalén, la Jerusalén que va a tener el tabernáculo, la nube y el humo de día y el fuego en la noche. ¿Quién va a vivir allí? Verso 2:] *...El que camina rectamente, y obra justicia, y habla la verdad en su corazón;*... [no el hipócrita que dice una cosa y hace otra] (note el requerimiento): *...él no calumnia con su lengua, ni hace mal a su prójimo, ni acepta reproche en contra de su prójimo; en cuyos ojos una persona vil es despreciada, pero honra a aquellos que temen al SEÑOR; el que jura a su propio daño y no lo cambia;*” (vs 2-4)—esos somos nosotros.

(pase a la siguiente pista)

Continuemos con el mensaje a las Iglesias, y los mensajes para nosotros individualmente. Veremos que se mezcla con las Iglesias colectivamente. Quiero que vean como esto se ajusta con el llamado personal de Jesús hacia nosotros y colectivamente como vamos a servir al mundo. Esta va realmente a ser una cosa maravillosa, hermanos.

Isaías 51:1: “Escúchenme,... [escuchen para obedecer] ...ustedes que siguen tras justicia,... [la cual hacemos en las leyes y mandamientos de Dios, la mente de Cristo, el Espíritu de Dios] ...ustedes que buscan al SEÑOR: Miren a la roca *de la cual* fueron cortados,... [ese es Cristo] ...y al hueco del pozo *del cual* fueron extraídos. Miren a Abraham su padre, y a Sara *quien* los dio a luz;... [esta es una referencia directa que Pablo usa en Gálatas 4] ...porque Yo lo llamé solo a él, y lo bendije, y lo hice muchos.” ” (vs 1-2). Nosotros somos la semilla espiritual de la promesa dada a Abraham. Nosotros somos la semilla de Abraham, porque pertenecemos a Cristo. Nunca olvide eso.

Verso 3: “Porque el SEÑOR confortará a Zion; Él confortará todos sus lugares desechos; y hará su lugar desolado como *el* Edén, y su desierto como el jardín del SEÑOR. Gozo y alegría serán encontrados en ella, agradecimiento y la voz de melodía.” La primera cosa que vamos a hacer es ayudar a traer a los hijos de Israel a sus tierras y enseñarles primero.

Verso 4—Dios dice: “Escúchame, Mi pueblo; y da oído a Mí, Oh Mi nación; porque *la* instrucción procederá de Mí, y Yo haré Mi justicia como una luz para la gente. Mi justicia *está* cerca; Mi salvación ha salido, y Mis brazos juzgarán a la gente; las islas esperarán en Mí, y en Mi brazo ellas confiarán. Levanten sus ojos al cielo, y miren abajo en la tierra; porque los cielos se desvanecerán como humo,... [Esta hablando acerca de entrar en los ‘nuevos cielos y la nueva tierra.’] ...y la tierra llegará a ser vieja como un vestido; y sus habitantes morirán de la misma forma. **Pero Mi salvación será para siempre, y Mi justicia no será abolida.**” (vs 4-6). Eso es una cosa tremenda.

Isaías 61—otra vez, esto nos va a decir lo que Dios va a hacer. Muestra que vamos a participar en la misma comisión de sanar a los enfermos, levantar a los muertos, predicar el Evangelio—exactamente como Jesús proclamó de Si mismo allá cuando citó esto en Lucas 4. Eso es una cosa tremenda porque lo que quiero que vean es que va de Cristo y se mezcla con la Iglesia y nuestra responsabilidad, justo aquí en este solo capítulo—bastante significativo.

Isaías 61:1: “El Espíritu del SEÑOR Dios *está* sobre Mí porque el SEÑOR Me ha ungido... [a Cristo] ...para predicar el Evangelio a los pobres, Me ha enviado para vendar el corazón roto,... [él hace eso a través del ministerio; a través de Su Espíritu, a través de Su Palabra] ...para proclamar libertad a los cautivos,... [vamos a ser aquellos que haremos eso] ...y la apertura de la prisión a aquellos que están atados; para predicar el año aceptable del SEÑOR y el día de venganza de nuestro Dios; para consolar a todo el que llora;” (vs 1-2).

Por supuesto, eso va a ser a todo el que sobreviva a través de la Tribulación en el tiempo final. No sabemos cuanta gente va a ser, porque no sabemos la proporción exacta de aquellos que van a vivir y aquellos que van a morir. Pero solo piense acerca de toda la gente traumatizada por la guerra que vamos a tener que ayudar. Ellos habrán tenido que vivir a través de

- Los mas grandes terremotos que alguna vez golpearon la tierra
- Las mas grandes guerras que alguna vez tuvieron lugar en la tierra
- El sacudimiento de los cielos y la tierra por Dios
- Las plagas de las 7 trompetas como lo encontramos en el libro de Apocalipsis

Si, los 144.000 y la gran e innumerable multitud va a ser protegida de esas cosas cuando comiencen a ocurrir, pero ellos van a pasar por todas esas cosas. Piensen en la ruina mental, emocional, espiritual con la que esa gente va a entrar [al Milenio]. Van a querer oír acerca de consuelo, misericordia y perdón.

Y no puedo evitar pensar en aquellos que salieron de los campamentos de prisiones alemanas y los campamentos de prisiones japonesas después de la II Guerra Mundial. Sus ojos estaban profundamente hundidos en sus cabezas, listos para morir, solo esqueletos andando. Estaban adormecidos de lo que habían experimentado. Fue muy duro para ellos captar que estaban libres, que ahora podían vivir otra vez. Eso es lo que vamos a tener que hacer con estos.

Aquí esta lo que vamos a hacer, v 3: “Para designar a aquellos que lloran en Zion, dándoles belleza por cenizas, el aceite de gozo por llanto, el manto de alabanza por el espíritu de letargo; para que puedan ser llamados árboles de justicia, la plantación del SEÑOR, para que Él pueda ser glorificado.” ”

Ahora se les va a dar una oportunidad para la *salvación eterna*. Van a ser rejuvenecidos físicamente, para terminar de vivir sus vidas.

Verso 4: “Y ellos construirán los viejos desechos, levantarán las desolaciones de tiempos anteriores. Y repararán las ciudades desechas, las desolaciones de muchas generaciones.” Eso va a ser muchísimo trabajo. Piensen como va a ser reconstruir al mundo. Va a estar casi en destrucción.

Verso 6—habla acerca de nosotros: “Pero **ustedes serán llamados los sacerdotes del SEÑOR**; ... [vamos a ver que eso esta de acuerdo con Apocalipsis 20:4-6] ...será dicho de ustedes, “Los ministros de nuestro Dios;” comerán las riquezas de los gentiles, y se jactarán en su gloria. Para vergüenza suya *ustedes tendrán doble*; en vez de deshonra ellos se regocijarán en su porción; por tanto en su propia tierra ellos poseerán doble; gozo eterno será suyo.” (vs 6-7). Eso se mezcla en nuestra recompensa mientras le enseñamos a la gente, y la gente mientras reciben las bendiciones de Dios.

Verso 8: “ “Porque Yo el SEÑOR amo justicia, odio el robo por holocausto; y dirigiré su obra en verdad,... [se nos va a dar instrucción de que hacer, como enseñarles, pero todo va a ser en Verdad] ...y haré un pacto eterno con ellos.” ¿No es eso algo tremendo? ¿Hizo Dios un pacto eterno con nosotros? Si. De eso se trata el bautismo, ¿o no? Él va a hacer un pacto eterno con ellos. Recuerden, cuando seamos resucitados, va a haber otro pacto entre Cristo y la Iglesia resucitada, entre Cristo y la novia. Eso va a ser algo tremendo, hermanos.

Hablando acerca de Cristo: ‘Porque a nosotros un Hijo nos es nacido, a nosotros un Hijo nos es dado, y Su nombre será llamado Maravilloso, Consejero, Dios Poderoso, Padre eterno...’ Cristo no es aun padre, porque Él vino a revelar a Dios el Padre. Pero con el matrimonio de la novia y Cristo y el trabajo de la Iglesia bajo Cristo durante el Milenio, Él se convertirá en un padre. Ya que Él vive para siempre, será un Padre eterno.

Verso 9: “Y su semilla será conocida entre los gentiles, y sus hijos entre la gente; todo el que los vea los reconocerá, que ellos *son* la semilla que el SEÑOR ha bendecido.” ” Y nosotros vamos a ocasionar esto.

Escuchen hermanos, Dios retiene para nosotros las mas grandes y preciosas promesas: que vamos a heredar la naturaleza divina, que vamos a tener cuerpos espirituales y una mente que tendrá gloria como la de Cristo. Entonces vamos a salir y servir a la gente; ayudar a terminar todo el plan de Dios, eso es fantástico.

Verso 10: “Me regocijaré grandemente en el SEÑOR, mi alma estará gozosa en mi Dios; porque me ha vestido *con* vestidos de salvación. Él me cubrió con vestidos de justicia como un novio se adorna *a si mismo* con ornamentos, y como una novia se adorna *a si misma* con sus joyas, porque como la tierra da a luz su brote, y como el jardín hace que lo que es sembrado crezca; **así el SEÑOR Dios hará la justicia y la alabanza crecer delante de todas las naciones.**” (vs 10-11).

Piensen en eso. Es por eso que guardamos la Fiesta de Tabernáculos. Es por eso que Dios nos ha dicho las cosas que nos ha dicho. Sabemos, y viviendo en este mundo también vemos.

Apocalipsis 2 y 3—esas son cartas enviadas directamente de Jesucristo a las 7 Iglesias. Eso representa, primero que todo, las iglesias que estaban en ese entonces, luego a lo largo de la historia—las eras o epopeyas de la Iglesia—la profecía histórica de las Iglesias de Dios. Entonces en el tiempo final podemos mirar y ver entre las Iglesias de Dios cada una de las situaciones, dificultades y problemas descritos aquí a las 7 Iglesias.

No voy a ir a través de todas las dificultades de las Iglesias, sino lo que voy a hacer es ir a través de las recompensas que Él promete. Recuerden, esto es para todas las Iglesias.

Iglesia de Éfeso:

Apocalipsis 2:7: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu... [Cristo] ...dice a las iglesias...** [Él le dice eso a todas las Iglesias] **...A aquel que venza...** [quiero que piense acerca de las cosas que va a hacer para vencer, cambiar, crecer; porque debemos ser perfeccionados día tras día, semana tras semana, mes tras mes, año tras año] **...le daré el derecho a comer del árbol de vida que está en medio del paraíso de Dios.**” Es cierto, es otorgado a aquellos que guarden Sus mandamientos.

Iglesia de Esmirna:

La Iglesia que sufrió martirio, v 11: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. Aquel que venza no será herido de la segunda muerte.**” No, porque será ser espiritual. No se preocupe acerca de la primera muerte en esta vida. Cualquier dolor o dificultad o lo que sea que ellos hayan pasado, o que los futuros mártires vayan a pasar; cuando sea resucitado, la segunda muerte no tiene poder sobre usted.

Iglesia de Pergamo:

Verso 17: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. A aquel que venza Yo le daré el derecho de comer del maná escondido; y le daré una piedra blanca, y sobre la piedra escrito un nuevo nombre, el cual nadie sabe excepto aquel que la reciba.**” Usted recibirá eso en la resurrección. Todas estas son promesas que Dios ha dado. ¿Qué debemos vencer?

- Perder el primer amor
- Traer la doctrina de los Nicolaitas
- Tener un gobierno jerárquico sobre los hermanos

Escuchen, Dios no quiere una jerarquía de ministros que gobiernen sobre ustedes. Lo que Él quiere es que Cristo gobierne *dentro* de usted.

Iglesia de Tiatira:

Verso 26: “Y a aquel que venza, y guarde Mis obras hasta *el fin*,... [esto es muy interesante, ¿o no? Estamos bajo la gracia, pero tenemos *obras espirituales* que hacer bajo la gracia, ¿o no? Tenemos las obras en las que Dios nos ha ordenado caminar también, ¿o no? *Si*. Pero noten, esas son las *obras de Cristo* que Él ha dado para que nosotros las hagamos. *Las obras de Dios* que ha pre-ordenado que debemos caminar en ellas] ...Yo le daré autoridad sobre las naciones;... [leímos acerca de eso en el Salmo, Isaías y Zacarías] ...Y él las pastoreará con vara de hierro,... [tendremos completa autoridad de Dios] ...como *las vasijas de cerámica son rotas en pedazos; como Yo también he recibido de Mi Padre; y le daré la estrella de la mañana.*” (vs 26-28) Eso significa gloria eterna. Jesús dijo que aquellos que son los hijos del reino ‘brillarán como el sol’—la estrella de la mañana.

Verso 29: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.**” ”

Ese es un mensaje para nosotros. Estas cartas son mensajes directos de Cristo a todas Sus Iglesias. Es por eso que Él dice, “Aquel que tenga oído, oiga...”

Iglesia de Sardis:

Apocalipsis 3:5: “Aquel que venza será vestido de prendas blancas; y no borraré su nombre del libro de vida,... [incluso si usted hace lo mínimo, Dios va a otorgarle vida eterna. Pero si no, usted arriesga ser borrado del libro de la vida.] ...sino confesaré su nombre delante *de Mi Padre y delante de Sus ángeles. Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.*” (vs 5-6).

Iglesia de Filadelfia:

Verso 12: “Aquel que venza lo haré un pilar en el templo de Mi Dios,... [uno que sea parte de la misma tela de verdad y enseñanza y autoridad] ...y él no saldrá más; y escribiré sobre él el nombre de Mi Dios, y el nombre de la ciudad de Mi Dios, la nueva Jerusalén, *la cual descenderá del cielo de Mi Dios; y escribiré sobre él Mi nuevo nombre. Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.*” (vs12-13).

Todo esto, hermanos, muestra la recompensa, muestra la promesa, muestra el mensaje de Cristo de lo que Él quiere que hagamos.

Iglesia de Laodisea:

Verso 21: “A aquel que venza le daré *autoridad* para sentarse conmigo en Mi trono, así como Yo también vencí, y Me senté con Mi Padre en Su trono. Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.” ” (vs 21-22).

Colectivamente entonces, Pedro escribe que nosotros somos una nación santa, un sacerdocio santo (I Pedro 2). Vamos a gobernar con Cristo.

Apocalipsis 5—la pregunta ha surgido concerniente a los 24 ancianos que cantan este himno. Este es el himno que vamos a cantar, pero ellos están cantándolo porque el himno ya esta preparado.

Apocalipsis 5:8: “Y cuando Él tomó el libro, las cuatro criaturas vivientes y los veinticuatro ancianos cayeron delante del Cordero, cada uno teniendo arpas y tazones de oro llenos de incienso, los cuales son las oraciones de los santos. Y cantaban un canto nuevo,... [relacionándose a los santos] ...diciendo, “Digno eres Tú de tomar el libro, y abrir sus sellos porque fuiste muerto, y nos redimiste... [a los santos—no a las 4 criaturas o a los 24 ancianos] ...para Dios con Tu propia sangre, de toda tribu e idioma y gente y nación, y nos hiciste a nuestro Dios reyes y sacerdotes; y reinaremos en la tierra.” (vs 8-10). Eso es algo tremendo. Eso se ata con Apocalipsis 20. Esto es lo que Dios esta colocando para nosotros.

La Fiesta de Tabernáculos tiene entonces 3 mensajes: *al mundo, a la gente, a la Iglesia*. Hay un mensaje más que vamos a cubrir justo después de este:

Apocalipsis 20:4: “Y vi tronos; y a los que se sentaron sobre ellos,... [¿no se nos dijo que nos sentaremos sobre tronos? Si.] ...y juicio les fue dado; y vi las almas de aquellos que habían sido decapitados por el testimonio de Jesús, y por la Palabra de Dios, y aquellos que no adoraron a la bestia, o su imagen, y no recibieron la marca en sus frentes o en sus manos; y vivieron y reinaron con Cristo mil años.”—como reyes y sacerdotes.

El verso 5 es una declaración parentética porque el v 4 habla acerca de todos aquellos que murieron en Cristo. La pregunta surge: ¿Qué pasa con el resto de la gente, el resto del mundo, quienes han muerto hasta este tiempo? “(Pero el resto de los muertos no vivieron de nuevo hasta que los mil años fueron completados.) Esta es la primera resurrección.”—de la que habló en el v 4, porque la declaración parentética es un inserto hablando de la venidera resurrección a una vida de carne de aquellos que murieron anteriormente—el resto de los muertos.

Verso 6: “Bendito y santo es aquel que tiene parte en la primera resurrección; sobre este la segunda muerte no tiene poder... [como Él lo prometió a la Iglesia de Esmirna] ...sino que serán sacerdotes de Dios y de Cristo, y reinarán con Él mil años.” Ese es solo el comienzo.

IV. Mensaje de Dios a Él mismo:

Hay un mensaje mas en la Biblia, y este mensaje es a Dios. Es un mensaje *de Dios para Él mismo* que Él también esta esperando para completar Su plan. Siempre ha sido el deseo de Dios vivir entre Su pueblo.

Recordemos que después que Dios creo a Adán y Eva, ellos vivieron juntos en el Jardín del Edén. Como vamos a ver mañana, hay muchos paralelos entre las cosas en el Antiguo Testamento y el Jardín del Edén y las cosas en el libro de Apocalipsis.

Pero aquí—Éxodo 25—tenemos por qué Dios tuvo que construir un tabernáculo. Recuerden, cuando ellos comenzaron en el Éxodo y mientras continuaron todos los 40 años, tenían el *pilar de nube* de día y probablemente les daba sombra para que el sol no los quemara; y el *pilar de fuego* de noche. Eso estuvo siempre sobre el tabernáculo de Israel, y vimos en Isaías 4 que así es como Dios va a establecer el tabernáculo para Su templo durante el Milenio.

Cuando Adán y Eva pecaron, Dios los removió del Jardín del Edén, y ellos no pudieron volver a entrar. Dios probablemente vivió justo allá en el Jardín del Edén hasta el tiempo del Diluvio. La gente podía ir a Dios a la Puerta Occidental para ofrecer sus sacrificios, etc., pero después del Diluvio Dios se removió a Si mismo de la tierra como un lugar en donde pudiera estar. Él bajaba

y visitaba directamente a los patriarcas, también les daba sueños y visiones, y cuando trató con los hijos de Israel, *Él no vivió con ellos*, sino que puso Su *presencia* con ellos.

Él quiso tener un tabernáculo, entonces dio instrucciones para todo lo concerniente a su construcción, diseño y funcionamiento con un propósito: ***Que ellos fueran un pueblo santo hacia Dios y que Él pudiera vivir entre ellos.*** Entonces, el mensaje que vamos a ver es que Dios quiere vivir entre Su pueblo, con Su pueblo. Dios le dijo a Moisés que hiciera una ofrenda para que ellos pudieran hacer un santuario para Él.

Éxodo 25:8: “Y que Me hagan un santuario, **para que pueda vivir entre ellos.** De acuerdo a todo lo que te muestro, el patrón del tabernáculo, y el patrón de todos los instrumentos de él, **incluso así lo harás.**” (vs 8-9). Los siguientes versos muestran todo en gran detalle.

Muy interesante. Si va a haber algo dedicado a Dios, usted debe tener las instrucciones de Dios. No va a hacerlo de cualquier forma que quiera.

¿Que pasó cuando Dios le dio las instrucciones a David para construir el templo? *Él le dio a David el patrón.* Veamos lo que Dios le dice a David cuando él quiso construirle una casa. Por supuesto, sabemos que Dios dice en Isaías 66, ‘¿Donde esta la casa que construirás para Mi? Porque todas estas cosas con las que vas a construirla Yo las he hecho. Son de Mi mano. ¿Cómo puedes hacer algo que realmente Me honre?’

La verdad es que a menos que usted tenga las instrucciones de Dios, no puede hacerlo. La verdad es que ahora somos el templo de Dios—porque Dios dijo, ‘A este miraré, a aquel que es de espíritu humilde y arrepentido y que tiembla a Mi Palabra.’ (Isaías 66)—para que pueda vivir dentro de nosotros.

Aquí esta un mensaje para Dios: Él tiene aun que desarrollar y tener listo el lugar donde va a vivir con Su *familia espiritual* para siempre. Veamos lo que Dios le dijo a David cuando él quiso construir un templo para Dios:

II Samuel 7:1: “Y sucedió cuando el rey habitaba en su casa,... [él tenía el Arca del Pacto allá en una carpa especial, tenía los sacerdotes para asistirle, iba y cantaba los salmos delante de Dios, Cuya presencia estaba en ese pequeño tabernáculo donde estaba el Arca del Pacto. Entonces él esta sentado allá en su casa viendo esto y sucedió que cuando el rey vivía en su casa—porque él se construyó una buena casa,] ...y cuando el SEÑOR le había dado descanso de todos sus enemigos alrededor, el rey dijo a Natán el profeta, “Mira ahora, yo habito en una casa de cedro, ... [probablemente una casa hermosa y fantástica, sin lugar a dudas] ...pero el arca de Dios habita dentro de cortinas.” ” (vs 1-2). Quiero decir, ¿no deberíamos darle más honor a Dios que eso?

Verso 3: “Entonces Natán le dijo al rey, “Ve, has todo lo que *está* en tu corazón, porque el SEÑOR está contigo.” Y sucedió esa noche *que* la palabra del SEÑOR vino a Natán diciendo, “Ve y dile a Mi siervo David, ‘Así dice el SEÑOR, “¿Me construirás una casa para Mi habitación? Porque no He habitado en una casa desde el día que saqué los hijos de Egipto hasta este día, sino he caminado en una carpa, y en un tabernáculo.” ” (vs 3-6). ¿No es eso algo tremendo?

Miremos todos los grandes templos que el hombre intenta construir a sus dioses. Pero Dios es tan grande y justo y humilde, que Él mas bien vive en un tabernáculo, en lugar de en un edificio suntuoso y adornado, para poder vivir entre Su pueblo.

¿Qué pasó cuando ellos finalmente construyeron el templo? Salomón lo construyó. Cubriremos eso en uno de los días de la Fiesta.

Verso 7: “En todos *los lugares* en los cuales he caminado con todos los hijos de Israel, ¿hablé Yo una palabra con alguna de las tribus de Israel, *aquellos* a quienes ordené alimentar Mi pueblo Israel, diciendo, ‘Porqué no Me construyen una casa de cedro?’ ” ’ Por tanto, así dirás a Mi siervo David, ‘Así dice el SEÑOR de *los ejércitos*: “Te tomé del redil, de seguir las ovejas, a ser príncipe sobre Mi pueblo, sobre Israel. Y estuve contigo donde quiera que ibas y he cortado todos tus enemigos de tu vista, y te hecho un gran nombre como el nombre de los grandes en la tierra. Más aun designaré un lugar para Mi pueblo Israel, y los plantaré para que puedan habitar en un lugar de su propiedad, y no se moverán más. Ni los hijos de maldad los afligirán más, como antes.” (vs 7-10).

Eso es profético al Israel *físico* y *espiritualmente* profético para nosotros. Entonces Él dijo que le permitiría a Salomón construir la casa, pero Él sabía que iba a pasar. La gente irrespetó mucho a Dios. Ustedes lean la historia de los reyes de Israel y Judá, los jueces, los sacerdotes y es una historia de adoración a Dios y caer en apostasía, adoración a Dios y caer en apostasía. Y finalmente ellos construyeron un templo y ¿que paso? *Ni siquiera sobrevivió en la forma que debería después del reinado de Salomón.*

El reino se rompió. Las 10 tribus del norte fueron tras su adoración al becerro egipcio; los hijos de Israel co-mezclaron la adoración a otros dioses con el verdadero Dios. Tan mal llegó a ser que para el 586 a.C Dios ya había enviado a las 10 tribus de Israel al cautiverio 120 años antes, y luego envió también a los hijos de Judá en Jerusalén al cautiverio a Babilonia. Él destruyó el templo por sus pecados.

Cuando ellos regresaron usaron los planos de Ezequiel para construir el segundo templo. Sus pecados otra vez, para el tiempo de Jesús, alcanzaron los cielos altos. Estaban pecando contra Dios, mataron a Jesús y fueron tras las Iglesias de Dios. Rechazaron a Cristo. Rechazaron la Verdad de Dios. Dios otra vez destruyó el templo y removió Su presencia de ellos *permanentemente*. Puso Su Espíritu dentro del *cuerpo espiritual de Cristo* y nosotros llegamos a ser el templo de Dios.

Entonces, el mensaje para Dios es que tiene que haber una Nueva Jerusalén, unos nuevos cielos y una nueva tierra, y **en el lugar de vivienda de Dios no habrá templo**. Dios va a vivir con Su *familia espiritual* perfeccionada. Ambos Dios el Padre y Jesucristo estarán allá.

Entonces Jesús comenzó a preparar a los discípulos para esto, Juan 14:1: “ “No dejen que su corazón este afligido. Creen en Dios; crean también en Mí. **En la casa de Mi Padre...** [la Nueva Jerusalén que ha de venir] ...hay muchos lugares de vivienda; si fuera de otra forma, se los habría dicho. Yo voy a preparar un lugar para ustedes.” (vs 1-2). Cristo esta preparando ese lugar para todos los que Él llame y sean convertidos y tengan el Espíritu de Dios.

Verso 3: “Y si voy y preparo un lugar para ustedes, vendré otra vez y los recibiré para Mí mismo; para que donde Yo estoy, **ustedes también puedan estar.**”

Cuando todo haya terminado, dicho y hecho, todos los malvados son destruidos y todos aquellos que son seres espirituales en el Reino de Dios están listos para que la Nueva Jerusalén baje del cielo. Dios va a rehacer los cielos, rehacer la tierra, así que eso es nuevo. Todo va a ser quemado como escribió Pedro en II Pedro 3. Cuan gloriosa va a ser entonces la Nueva Jerusalén, la nueva tierra, los cielos nuevos. Porque todos los hijos de Dios viviremos con Dios, y seremos Sus hijos. Este es el mensaje para Dios: ***Que Él necesita un lugar para vivir con Su familia.***

Apocalipsis 21:1: “Entonces vi un nuevo cielo y una nueva tierra; porque el primer cielo y la primera tierra estaban desaparecidas, y no había más mar. Y yo, Juan, vi la santa ciudad, la Nueva Jerusalén, bajando de Dios desde el cielo, preparada como una novia adornada para su esposo. Y escuché una gran voz desde el cielo decir, “He aquí, el tabernáculo de Dios es con los hombres; y Él vivirá con ellos...” (vs 1-3). Eso es lo que Dios quiere; esa es toda la historia de la Fiesta de Tabernáculos desde Génesis hasta Apocalipsis.

“...y ellos serán Su pueblo; y Dios mismo estará con ellos y será su Dios. Y Dios borraré toda lágrima de sus ojos; y no habrá más muerte, o pena, o llanto, ni habrá más dolor, porque las cosas anteriores han desaparecido.” Y Quien se sienta sobre el trono dijo, “He aquí, Yo hago todas las cosas nuevas,” Entonces Él me dijo, “Escribe porque estas palabras son verdaderas y fieles.” Y me dijo, “Está hecho. Yo soy Alfa y Omega, el Principio y el Fin. Al sediento, Yo le daré libremente de la fuente del agua de vida. Aquel que venza heredaré todas las cosas; y Yo seré su Dios, y él será Mi hijo.” (vs 3-7).

Noten después de mostrar el descenso de la Nueva Jerusalén a la tierra, lo que dice en el v 22: “Y no vi templo en ella; porque el Señor Dios Todopoderoso y el Cordero son el templo de ella... [¿no es eso tremendo? Si, ciertamente.] ... Y la ciudad no tiene necesidad del sol,... [no necesita de él] ...o de la luna, que debería brillar en ella; porque la gloria de Dios la ilumina, y la luz de ella es el Cordero.” (vs 22-23).

Apocalipsis 22:3—habla acerca del trono de Dios y vivir con Dios; y es lo que tenemos que esperar, y este es el mensaje de la Fiesta de Tabernáculos para Dios el Padre y Jesucristo. Ellos esperan este día. Esta es la terminación de Su plan. Dios nos ha llamado a ser una fantástica parte viva de eso.

Apocalipsis 22:3: “Y no habrá más maldición; y el trono de Dios y del Cordero estará en ella; y sus siervos le servirán, y ellos verán Su cara; y Su nombre estará en sus frentes. Y no habrá noche allí; porque ellos no tienen necesidad de una lámpara o de la luz del sol, porque el Señor Dios los ilumina; y ellos reinarán en las eras de eternidad.” (vs 3-5).

Ese es el mensaje de la Fiesta de tabernáculos para Dios.

Referencias Escriturales:

- 1) Levítico 23: 33-39
- 2) Deuteronomio 16:16-17
- 3) Zacarías 14:1-9, 11-16
- 4) Isaías 4:4-6
- 5) Isaías 2:1-4
- 6) Isaías 11:1-10
- 7) Salmo 95:1-7

- 8) Salmo 97:1-12
- 9) Salmo 98:1-3, 5-9
- 10) Salmo 99:1-5
- 11) II Corintios 5:1-6, 17
- 12) Salmo 15:1-4
- 13) Isaías 51:1-6
- 14) Isaías 61:1-4, 6-11
- 15) Apocalipsis 2:7, 11, 17, 26-29
- 16) Apocalipsis 3:5-6, 12-13, 21-22
- 17) Apocalipsis 5:8-10
- 18) Apocalipsis 20:4-6
- 19) Éxodo 25:8-9
- 20) II Samuel 7:1-10
- 21) Juan 14:1-3
- 22) Apocalipsis 21:1-7, 22-23
- 23) Apocalipsis 22:3-5

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Números 28; 29
- Apocalipsis 1
- Ezequiel 40-48
- I Corintios 3
- Gálatas 4
- Lucas 4
- Apocalipsis 20:4-6
- I Pedro 2
- Isaías 66
- II Pedro 3

También esta referenciado:

Libro: *Josefo*